



ÉTABLISSEMENT
EN GESTION DIRECTE



Expo-Vente Solidaire Du 6 au 10 décembre 2021 Espace Claire Granier

RESPECT DES REGLES DE DISTANCIATION

Venez découvrir les merveilleux tapis de NAKASHA, ainsi que différentes créations. Décorez votre maison ou offrez ces pièces uniques tout en faisant une action solidaire.

La coopérative NAKASHA a vu le jour en 1993 à Salé à travers un groupe de 26 femmes tisseuses talentueuses.

La coopérative a été prise en charge par ENDA Maghreb grâce à un financement accordé par la Fondation de France.

Avec la production des tapis boucherouites, tapis berbères, hanbel, coussins, sacs, fotas...etc, la coopérative réalise des expositions-ventes au Maroc.

